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【議事録】 

■案件名： 江坂公園及び吹田市立江坂図書館魅力向上事業 

■会議名： 第 9 回 パークミーティング江坂 

■日時：2025 年 3 月 28 日(金) 13：00 ～ 14：30 

■場所：江坂図書館多目的室 2 

■参加者(敬称略) 

(学識経験者)大阪公立大学 緑地環境科学専攻 松尾准教授 

(豊一地区連合自治会)杉村 

(ボランティア はなみどサポーター)松野 

(江坂連合会自治会)紙谷、泉井 

(CAT ミュージックカレッジ)井原 

(江坂図書館)梶原、森田 

(吹田市 公園みどり室)川本、森木、水永 

(指定管理者)グリーンホスピタルサプライ江坂公園 

白石、清水、田中、小西 

■記録者：清水(指定管理者) 

■資料：第 9 回パークミーティング江坂 次第 

    パークマネジメントプラン運用について 

 
１. パークマネジメントプラン運用について 
【説明：グリーンホスピタルサプライ江坂公園 小西、吹田市】 
 ・インナーガーデン再整備の進捗報告  ・パークセンター活用 
 ・つどいの広場整備工事の報告  ・エントランス こぶしの木の植え替え 

 
【ご意見／ご質問】 
＜松尾先生＞ 
 この花壇をきっかけにインナーガーデンでのイベントもできたらよいのでは。 
＜吹田市＞ 
 花壇が大きくなることで、ボランティアの負担は大きくなるか。 
A 委員：まだ対応していないのでわからないが、花がら摘み程度だと思うので、そこまで負担が増

えることはなさそう。 
＜指定管理者＞ 
 インナーガーデンでも花やみどりの啓発ができるようなイベントをボランティアとも連携

してできれば。リニューアルオープン時ははなみどさんと連携して土ほかしや寄せ植えの

ブースを出店し、盛り上がっていた。 
＜松尾先生＞ 
 江坂公園ならではのものになるので、利用者さんへの周知やみどりの啓発に繋がれば。 
＜指定管理者＞ 
 幼稚園や保育園の先生が子たちを連れてご飯を食べているのを見かける。犬・猫はなんでダ

メなのか。 
A 委員：犬・猫のトイレの問題もあるし、ご飯を食べている方もいるので。 
＜吹田市＞ 
 草花が動物にとって毒になるものもある。 
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A 委員：昔は野良猫もいたが、最近は見かけなくなった。 
＜指定管理者＞ 
 昔餌をやる人がいたと聞いたことがある。 
 
B 委員：レンタルの利用度は。 
＜指定管理者＞ 
 2 月はつどいの広場の改修工事があったのが影響したが、砂場セット 4、5 件とバドミント

ン・ボールが 1 件ずつ。 
B 委員：公園に来たら、レンタルがあるとわかるように広報できているか。 
＜指定管理者＞ 
 ポスター掲示や HP、チラシ配布での広報を行っている。 
 広報とは別の軸になるが、物販事業も売上を目的としているのではなく、幅広く市民の皆さ

まに利用してもらうことを前提とし、小さなコミュニティができたらと考えている。 
 来期以降は CAT 生徒さんの展示やワークショップなどパークセンターの活用を幅広く考え

ていきたい。 
＜松尾先生＞ 
 パークセンターが図書館と公園の利用促進の役割が果たせていけたら、良さそう。 
 今後できるハーブ園に紐づけてハーブ関連のグッズなどもよいのでは。 
＜指定管理者＞ 
 ハンモックもおすすめ。1 日 500 円で桜の時期にハンモックに揺られながら読書。 
 桜の時期なのも相まって、夜の利用者マナーも気になるところ。 
 
B 委員：石がなくなって、本当に良かった。子どもたちも遊びやすくなったと思う。 
 桜の木の老木はあるのか。 
＜指定管理者＞ 
 老木だったものは株を残した状態で伐採しており、植樹は行っていない。 
B 委員：もし植樹することがあるのであれば、個人的に河津桜を植樹してほしい。 
＜吹田市＞ 
 ソメイヨシノより強い品種ジンダイアケボノに代わりつつある。健都の緑の遊歩道は桜の

種類が豊富。 
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２. 2025 年度プログラムカレンダーについて 
【説明：グリーンホスピタルサプライ江坂公園 小西】 
・今度のイベント開催予定 ・イベント開催の適正頻度について 
 
【ご意見／ご質問】 
B 委員：過去に豊一地区のイベントと被った時があり、人が少なく感じたスタッフがいたこともあ

ったので、近隣イベントとも被らないように検討してもらえると嬉しい。 
C 委員：実際イベント時に公園で遊べないという声は聞いている。イベント主催団体は吹田の企業

に限ってもらい、公園利用が少ない真夏や真冬などにイベントを固めるもの一つの案。 
＜指定管理者＞ 
 地域イベントとバッティングしない方がお互い良いと思うので、うまく連携して開催でき

るように調整していきたい。どうしても、気候のいい時期にはイベントも集中しがちであ

り、現状のルールでは、断ることもできず今回協議させてもらうこととした。 
＜吹田市＞ 
 吹田市としてはイベントと通常利用の平等利用が好ましい。土曜日イベントしたら、日曜は

通常利用とか週ごとにイベント週とか通常利用週にするとか。 
C 委員：江坂公園はどうしても場所が限られてしまうのと、夏休みとか長期休暇中であれば、多少

土日がイベントだったとしても平日にも遊べるのでそこまで影響はないと思う。 
＜指定管理者＞ 
 最大月４回、かつ吹田市ないし、吹田市にゆかりのある企業のイベントを優先する形が理想

かと思うので、一旦運用してみる。 
＜吹田市＞ 
 そのルールで運用した場合、あぶれるイベントがあるか。 
＜指定管理者＞ 
 今のところはない。 
B 委員：2024 年度開催で吹田市以外の主催者団体はあるのか。 
C 委員：こいや祭りは江坂会場においては大和大学の学生が主導なので、形式上は吹田市の団体と

して扱える。 
＜指定管理者＞ 
 それであれば、現状は全て吹田市の団体主催のものになる。 
C 委員：使用料は指定管理者が決めているのか。 
＜指定管理者＞ 
 われわれが主催・共催に入らないものは全て制限行為として扱っている。 
＜吹田市＞ 
 営利目的でないかどうかを市で判断し、使用料を取るか減免するかどうか決定する。通常利

用したい人から見た場合は、営利目的かそうでないか関係なく、「イベントを実施している」

と見なされてしまうので、難しいところである。 
＜松尾先生＞ 
 日常公園利用と非日常公園利用が上手に混在してほしいので、ある程度ルールも必要かと

思うが、がんじがらめにならないように縛りすぎない方がいいような気もする。 
＜指定管理者＞ 
 一旦は月 4 回、一団体年間４回、吹田にゆかりのある団体で運用し、何か不都合があれば再

度協議としたい。  
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３. 2025 年度アクションプランについて 
【説明：グリーンホスピタルサプライ江坂公園 小西】 
・公園樹木の現状把握 ・複合施設及び公園案内看板の再整備 
・ファミリーエリアの再整備 ・パークセンターの活用 
・夜の利活用 

 
【ご意見／ご質問】 
＜指定管理者＞ 
 キッチンカーがだいぶ根付いてきているが、八百屋さんみたいな物販もできないのか。 
＜吹田市＞ 
 公園や図書館の利用促進に関わるものであれば大丈夫であるが、物販は制限行為によるイ

ベントという形であれば可能。収益施設のなかで販売されるのは問題ない。 
D 委員：平野農園の方を呼んで講演できないかを検討しており、一緒に野菜の販売とかもできるの

か確認したかった。 
＜吹田市＞ 
 図書館の中は都市公園条例外になるのでわからないが、公園でやる場合は制限行為による

イベント扱いになるのではないか。 
C 委員：豊津公園の朝市はどういう扱いになっているのか。 
＜吹田市＞ 
 南千里駅前のまるたす広場の朝市は、イベント扱いの制限行為で月 1 回開催と決められて

いる。 
＜指定管理者＞ 
 例えば青空市場のようなイベントにしてしまえば、開催できるのか。 
C 委員：吹田市の農園だとか高島市のような友好都市の産業のためになるものでないと難しい。 
＜松尾先生＞ 
 2025 年度のアクションプランにも盛り込まれている内容になるので、実現できるように検

討できればと思う。 
＜指定管理者＞ 
 吹田市へは夜の利用者へのクレームの連絡はあったか。 
＜吹田市＞ 
 ない。 
＜指定管理者＞ 
 正直、春休みや夜桜といった時期的なものもあるかと思う。これまでも、夕方の子どもたち

の遊ぶ声がうるさいといったクレームはあったが、今回のクレームは 21 時以降の連絡だっ

たので、警察とも連携して対応していきたい。 
＜松尾先生＞ 
 少しずつ公園の見方が変わってくるかもしれないので、継続して協議会で話していけたら

と思う。 

 
以上 


